

Viernes 5 de octubre de 2012

Titulares

- *Cinco municipios de Santander fortalecen sus consejos de Gestión del Riesgo*
- *Gobernador entregó certificación en derecho constitucional a 385 líderes comunitarios*

Gobernador Aguilar Villa inicia este sábado consejos comunales De la Mano con la Gente

- *La primera jornada se realizará en la Comuna Dos del sector norte de Bucaramanga*

BUCARAMANGA. Este sábado, de 8:00 de la mañana a 12:00 del mediodía, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, dará inicio a su programa consejos comunales De la Mano con la Gente, en el Centro Juvenil de los Padres Somascos, situado en el barrio La Esperanza de la Comuna Dos de Bucaramanga.

Esta iniciativa busca escuchar y conocer directamente los problemas e inquietudes de los habitantes de la Comuna Dos del sector norte de Bucaramanga, con el objetivo de presentar propuestas de soluciones a las necesidades prioritarias de los habitantes de esta zona de la ciudad.

El domingo en Floridablanca

Desde las 8:00 de la mañana y hasta las 12:00 del mediodía, el polideportivo del colegio Técnico Industrial José Elías Puyana, de Floridablanca, será el escenario donde el gobernador Richard Aguilar Villa presidirá su segundo Consejo Comunal De la Mano con la Gente.

Asesores del despacho del Mandatario seccional informaron que esta jornada incluye la presentación de un informe sobre las acciones, gestiones, obras e inversión de recursos que el Gobierno de la Gente ha hecho en Floridablanca en estos nueve meses de trabajo.

Gobierno y pueblo

En estas actividades asistirán todos los secretarios de despacho, gerentes y directores de institutos descentralizados de la Administración Departamental, lo mismo que la Policía, el Ejército, la CDMB, y otras autoridades del área metropolitana de Bucaramanga.

También están convocados funcionarios de la Fiscalía, Procuraduría y Defensoría del Pueblo, al igual que diputados, concejales, organizaciones, líderes sociales, comunidad en general y se espera la participación de congresistas santandereanos.

Cinco municipios de Santander fortalecen sus consejos de Gestión del Riesgo

BUCARAMANGA. Fortalecer los consejos municipales de Gestión del Riesgo en Barrancabermeja, Sabana de Torres, Puerto Wilches, Suratá y El Playón fue el principal aporte de la estrategia de 'Articulación y acompañamiento para el Buen Gobierno y la participación ciudadana', cuyos resultados fueron socializados en el Encuentro Común Unidad Colombia Humanitaria en Santander, realizado la mañana de este viernes en la Gobernación de Santander.

La directora de la Confederación Colombiana de ONG, Liliana Rodríguez Burgos, expresó que la estrategia fue creada a raíz de la crisis que se presentó en Santander por el Fenómeno de la Niña el 2010 y 2011, para lo cual se hizo necesaria la creación de nuevas acciones que permitieran a los consejos de Gestión de Riesgo estar mejor preparados para enfrentar eventos climáticos y otras adversidades a las que están expuestas las comunidades

Resultados

“El año pasado levantamos unas líneas de base y evaluamos el estado de los consejos de Gestión del Riesgo de la Gobernación y de cinco municipios de Santander. Encontramos aspectos por fortalecer, entre ellos el trabajo del Buen Gobierno, transparencia y rendición de cuentas de los recursos recibidos, la creación de estrategias de comunicaciones para que la comunidad esté mejor informada, y la promoción del desarrollo de la región pese a las afectaciones que se presenten por los cambios climáticos”, manifestó Liliana Rodríguez Burgos.

El trabajo fue desarrollado por la alianza creada entre la Fundación Estructurar, Colombia Humanitaria y la Confederación Colombiana de ONG, con el apoyo de la Gobernación de Santander.

Gobernador entregó certificación en derecho constitucional a 385 líderes comunitarios

BUCARAMANGA. Mediante convenio firmado entre la Gobernación de Santander y la Universidad Cooperativa de Colombia (UCC), 385 dirigentes cívicos, comunales y veedores ciudadanos del área metropolitana de Bucaramanga recibieron formación en Derecho Constitucional.

La graduación de los líderes se efectuó la noche de este jueves en el auditorio de la UCC Bucaramanga, donde el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, entregó las certificaciones que los acredita como expertos en Derecho Constitucional.

Continuidad del programa

Al término de esta ceremonia, el gobernador Richard Aguilar dijo que mediante estos procesos de capacitación, que fortalecen la participación ciudadana y permiten a los líderes tener una mejor visión sobre los derechos de sus comunidades, el Gobierno de la Gente seguirá trabajando por los intereses de los habitantes del todo el departamento.

“Seguiremos desarrollando esta capacitación, para que cada día tengamos mejores ciudadanos, y especialmente líderes en cada uno de los sectores del territorio santandereano”, dijo Aguilar Villa.

Gratitud

Hernán Augusto Duarte, uno de los líderes graduados, dijo que “gracias a la gestión del gobernador Richard Aguilar Villa tengo nuevos conocimientos y herramientas conceptuales del derecho que puedo aplicar en mi desempeño diario”.

Agregó que este tipo de formación es de una gran importancia para los líderes de Bucaramanga y su área metropolitana, por cuanto permite mejorar la calidad de vida de cada uno de los dirigentes y ayudar a resolver los problemas e inquietudes de sus comunidades.

